

KABAR TERBARU

Peringati HUT Gerindra ke 15 Anggota Dewan Erita Dewi Gelar Lomba Masak Sambal Tumpang

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 26, 2023 - 14:18



*Erita Dewi anggota dewan Gerindra menyerahkan hadiah uang tunai dan trophy kepada Octavia Febrian dan Supiyah dari Kelompok 06 warga RT 4 RW 1 Juara I Penyajian Terbaik dan Juara I Sambal Tumpang terenak.
(Foto: prijo atmodjo)*

KEDIRI KOTA - Dalam rangka memperingati HUT Partai Gerindra ke 15, Erita Dewi, S.E, M.M, MBA Anggota DPRD Kota Kediri dari Partai Gerindra menggelar Lomba Memasak Sambel Tumpang.

Lomba Memasak ini melibatkan juri dari Erita Dewi, Pengusaha Kuliner, Dinas Koperasi dan UMKM, dan Dinas Perindustrian & Perdagangan Kota Kediri.



Menariknya lagi, panitia lomba juga menyediakan puluhan hadiah door prize bagi peserta beruntung. Hadiah pemenang lomba Juara 1 Rp 1 juta, Juara 2 Rp 750 ribu, Juara 3 Rp 500 ribu rupiah Harapan 1 Rp 200 ribu Harapan 2 Rp 150 ribu dan Harapan 3 Rp 100 ribu.

Erita Dewi, S.E, M.M, MBA selaku Anggota DPRD Kota Kediri Partai Gerindra mengatakan, bahwa dalam rangka memperingati HUT Partai Gerindra ke 15, melaksanakan lomba memasak sambal tumpang.

"Sambal tumpang merupakan salah satu kuliner khas yang sangat legendaris mudah ditemukan di malam hari di sepanjang jalan Dhoho Kediri dan berbagai daerah warung-warung nasi, " ucap Erita.

Menurut Erita dalam pelaksanaan lomba kali ini untuk penilaiannya meliputi penilaian kostum, penyajian terbaik dan penilaian sambal tumpang diambil juara 1, 2 dan juara 3, juara harapan 1 sampai 3.

Hasil dari lomba memasak sambal tumpang, untuk Kategori Penilaian Kostum yang meraih Juara I no peserta 25, Juara II no peserta 17 dan Juara III no peserta 3

Kategori Penyajian Terbaik yang meraih Juara I no peserta 06, Juara II No peserta 1, Juara III no peserta 13.

Dan, untuk Kategori Sambal Tumpang Terenak yang meraih Juara I nilai 350 no peserta 06, Juara II nilai 348 no peserta 21 dan Juara III nilai 330 no peserta 19.

Disusul Juara Harapan I dengan nilai 325 no peserta 3, Juara Harapan II dengan nilai 315 no peserta 15 dan Juara Harapan III dengan nilai 300 no peserta 8.

"Sebelumnya, juga memberangkatkan 6 bus ziarah wali di Wilis Indah 2 Kelurahan Pojok Kecamatan Mojojoto Kota Kediri, " tutup Erita.

Terpisah, Octavia Febrian dan Supiyah dari Kelompok 06 warga RT 4 RW 1

mengatakan, alhamdulillah bisa meraih Juara kategori penyajian terbaik Juara 1 dan juara sambal tumpang meraih juara 1.

"Lomba memasak sambal tumpang yang digelar Ibu Erita Dewi anggota dewan Kota Kediri dalam rangka HUT Gerindra ke 15 ini sangat meriah sekali. Semoga Gerinda kedepan semakin jaya, "ucapnya.

Octa juga berharap kedepan bisa berjualan dengan ketrampilan memasak yang bisa meraih juara 1 ini. "Saya juga akan cari modal dulu untuk berjualan, " harapnya.